

Organización Regional AIDESEP Ucayali ORAU

Jr. Aguarico N°- 170 – Pucallpa, Teléfono: (061) 57-3469. E-Mail: orau_aidesep@yahoo.es www.orauperu.com

"Segundo Decenio Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo" "Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

FECONAU

ORDIM

FECONADIP

FECONBU

FECONAPIA

ORDECONADIT

FECONAPU

ACONADIYSH

FENACOCA

ACONAMAC

FECONACURPI

gional A

PRESIDENTE

FECIDPAM

PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO

La Organización Regional AIDESEP Ucayali (ORAU), en representación de los pueblos indígenas de Ucayali, suscriptora del presente pronunciamiento, afirmamos lo siguiente:

RECONOCEMOS que el Estado tiene que promover la inversión privada en nuestro país, para generar más ingresos y puestos de trabajo, sin embargo, el Estado está vendiéndonos el cuento de que la Palma aceitera traerá progreso y trabajo para todos; sin embargo, hablar de la venta de miles de hectáreas de terrenos del Estado, a grandes empresas privadas, significa una amenaza de despojo a nuestros pueblos indígenas de sus territorios, privarnos del disfrute de nuestras tierras, limitando nuestro territorio, y por lo tanto, privarnos de todos los elementos necesarios para nuestra supervivencia.

Ya se tiene conocimiento que empresas privadas han comenzado a trabajar la Palma aceitera en Loreto y Ucayali, están apropiándose de miles de hectáreas de terreno con apoyo del Estado, de sus gobiernos regionales y de las Direcciones Regionales de Agricultura, a lo que nos oponemos por completo y rechazamos categóricamente; se está tratando de repetir lo ocurrido en Malasia, donde se ha vulnerado derechos humanos, y derechos ambientales.

INVOCAMOS a los Gobiernos Regionales, Locales, y al Gobierno Central que dejen de promover el cultivo de la palma aceitera en grandes escalas y detengan la venta de tierras a estas empresas.

REQUERIMOS que el Ministerio Público cumpla con garantizar que las investigaciones que se han abierto en Loreto y Ucayali contra estas grandes empresas, sean llevadas de manera transparente y correcta. Al Poder Judicial, emitir las sentencias de acuerdo al interés público, y no a intereses económicos.

DEMANDAMOS que el Estado no abandone a los pueblos indígenas y no promueva el despojo de nuestras tierras. La inversión extranjera no tiene que significar el atropellamiento hacía nuestros pueblos indígenas.

ACION REGIONAL AIDESEP UCAYALI

Faguin Hernandez RRESIDENTE Pucallpa, 20 de agosto de 2014

Por el Consejo Directivo de ORAU

Josué Faquín Fernández Presidente